## FLOYD BEAUMONT & THE ARKADELPHIANS

Good Ol Acoustic Blues & American Roots Music

Le groupe *Floyd Beaumont & The Arkadelphians* a été formé fin 2009 à Genève par quatre amis partageant un même amour pour le blues. Ils se sont spécialisés dans l'interprétation des diverses variétés du blues acoustique d'avant-guerre et de la vieille country music dite "hillbilly". Ce sont des musiques américaines acoustiques et "roots" - honnêtes et d'une grande liberté de ton et de contenu.

La musique de *Floyd Beaumont & The Arkadelphians* puise dans la tradition des musiques américaines et ses influences sont variées: complaintes âpres du Delta du Mississippi et «Hillbilly Boogie» blanc; swing urbain sophistiqué, ferveur du gospel et authenticité rurale des «string bands». Jouant au coin d'une rue ou sous le feu des projecteurs, le blues de Floyd Beaumont résonne du très riche héritage de ces musiques.

Leurs influences sont principalement les artistes des années 1920 à 1950. Quelques noms: les bluesmen Son House, Robert Johnson, Blind Willie McTell, Bukka White, Tampa Red, Howling Wolf, Muddy Waters, Kokomo Arnold, Blind Willie Johnson ou encore les Mississippi Sheiks et les artistes country: Hank Williams, Bill Monroe, les Stanley Brothers et les Delmore Brothers.

Quelques grands moments de leur activité passée:

- Fête de la Musique, Genève, le 19 juin, et 19<sup>ème</sup> Meeting International VW de Château-d'Oex (VD), le 19 août 2015
- Vully Blues Festival (NE) le 7 novembre 2014
- Blues Rules Crissier Festival le 30 mai 2013, en ouverture pour Lightnin' Malcolm et Robert « The Wolfman » Belfour à la Grande Salle de Chisaz, Crissier (VD)
- Fête de la Musique, Parc des Sports, Morges (VD), le 22 juin, Gena Festival le 6 juillet, Avully (GE), et Fêtes de Genève, Scène des Clubs, Genève (GE), le 9 août 2013.
- Scènes PTR et Bibliothèque de la Cité Fête de la Musique Genève; Foires aux Disques à Chêne-Bougeries (GE) et Renens (VD); Blues Club Fribourg; Broncos Loge Berne en 2012
- Blues Rules Festival à Crissier (VD) et Rootsway Food and Blues Festival près de Parme (Italie) en 2010.
- Nuit du Blues à Aïre-La-Ville (GE); Blues Association de Genève; Foire aux Disques à Chêne-Bougeries (GE) en 2011.
- Concerts dans de nombreux clubs en France limitrophe de la Suisse et en Suisse Romande (Valais, Vaud, Fribourg, Genève).

**Floyd Beaumont** chante, joue de la guitare acoustique et en slide, de la mandoline et du banjo. Floyd Beaumont fait équipe avec les Arkadelphians – ses intrépides amis musiciens.

Il y a tout d'abord *"Slapping" Ralph Cornaz*, contrebassiste aguerri et à l'aise dans de nombreux styles de musique américaine. Il fournit à ce petit groupe l'indispensable pulsation.

**David "String-picker" Courby** joue des guitares acoustique et slide tout en affichant le plus large sourire du monde de la musique.

Steve « Rattlebrained » Litsios pose une rythmique solide au washboard et aux rhythm bones.

Finalement, **Steph « Charlyson » Turin** est un as de l'harmonica, ajoutant une voix mélodique et chaude au son du groupe.

Les Arkadelphians ont des styles musicaux complémentaires de Floyd Beaumont. Ensemble, ils livreront pour votre plaisir leur style propre et leur mélange musical unique: la véritable American Roots Music.

## Floyd Beaumont & The Arkadelphians est composé de:

Floyd Beaumont - chant, guitares acoustique et slide, mandoline, banjo.
"Slapping" Ralph Cornaz- contrebasse
David "String-picker" Courby - guitares acoustique et slide, banjo.
Stéphane « Charlyson » Turin - harmonica
Steve « Rattlebrained » Litsios - washboard, rhythm bones, autres percussions, chant.